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☆ 司会進行  SAA – 北垣 剛 君 

 
 

      2021～2022 皆勤の皆さん 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・細川幸三 君・北垣 剛 君・栗林久一 君 
・東本慎司 君・尾崎達哉 君 

 

  会長 栗林久一 君 

大変厳しい暑さが続いております。また、新型コロナウイルス

の感染も全国で急拡大しており、色々厳しい状況が重なって

おります。 

さて、今年の夏の土用の丑の日が、7 月 23 日ともう過ぎ、皆

さんはウナギを食べられたと思います。そもそも、「なぜ、ウナギ

を食べるの？」暑さによる夏バテなどで体調を崩しやすくなりま

す。そのため、栄養のある食べ物を食べて体調管理をしよう。

ウナギが精の付く食べ物ということは、奈良時代から知られて

いたことです。 

 

 

 

 

様々な言い伝えがあり 

ますが、その中でも有名 

なのが、江戸時代、平賀源内 

の提案で夏に売上が上がらな 

かったウナギ屋さんに「本日土用の丑の日」という看板を出さ

せたところ、大繁盛になりました。その後、他のウナギ屋さんも

真似するようになったことで、夏の土用の丑の日にウナギを食

べる習慣が定着したということです。土用とは、「立春・立夏・立

秋・立冬」の前は日間のことで、その期間中の丑の日を「土用

の丑の日」と呼ぶことで年によっては 2 回のときもあります。2 度

目の丑の日のことを、「二の丑」と呼びます。今年は、「一の丑」

が 7 月 23 日、「二の丑」が 8 月 4 日です。 

皆さんは、土用期間中に、「やってはいけない」とされること

があるのはご存知でしょうか。年に 4 回の土用の期間に「土い

じり・草刈り」がタブーのとされています。 

①土を動かすころ（土いじり・草刈り・地鎮祭・井戸掘りなど） 

 古来より、土用期間中は「士公神（神を司る神様）が支配する

期間」と考えられていました。 

②新しいこと（転職・就職・結婚・新居購入・開業など） 

 土用機関には「新しいこと」は避け、静かに過ごした方が良い 

③場所を移動すること（旅行・引っ越しなど） 

気にする人と気にしない人がいらっしゃると思いますが、日本

にはこのような言い伝えがあることを一つのネタとして話題にさ

せて頂きました。 

まだまだ暑い日が続きますので、健康に気を付けて夏バテ

予防にもウナギを食べて疲労回復や食欲増進して乗り越えま

しょう。 

 

   幹事 山本敦弘 君 

〇有田２０００ロータリークラブ 

 ７月２７日・８月３日・１０・３１日（水）の例会を取り消します。 

○有田南ロータリークラブ 

 ７月２６日（火）から当面の間例会は休会とさせて頂きます。 

 

 SAA  北垣 剛 君 

◇山本敦弘君 皆さん毎日暑いですね！！熱中症に気を付 

けましょう。 

◇細川幸三君 暑い日が続きます。ガンバリましょう！ 

 

 ｢２年以上続くコロナ禍の 

期間において｣ 

１．生業の仕事においての影響 

２．生活面において変化したこと 

 

〇小池佳史 君 

１．令和２年の春からコロナ禍になり、土地の問い合わせが３～

６カ月特に動きがなかったです。そのあと半年が過ぎると日

高町の分譲地は順調に売れていきました。全国的な移動制

限中はむしろマイホームの計画により土地が売れます。ただ、

セカンドハウス・別荘もしくはその用地は全く動きがありませ

んでした。ですが移動ができなくなったので、田舎でのライ

フスタイルが出来ればと問い合わせも増えてきました。 

２．コロナ禍で旅行海外も含めて全くできなくなりコロナ禍前の

会社の旅費交通費は１００～１５０万円でしたが、コロナ禍に 

会長の時間

幹 事 報 告 
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本日のプログラム 



 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

7月6日 の修正出席率

14名 6名 8名 57.1%

ROTARY CLUB SONG 

 ♪ 四つのテスト ♪ 
「言行はこれに照らしてから」 

 

なってからは５万円になりました。送別会・歓迎会もないので２ 

年以上スナックにも行かなくなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇北垣 剛 君 

１．部品の入荷に遅れがでたりしました。車検のほうはスムーズ

に出来ました。会社でのイベントは感染対策をして開催しま

した。 

２．コロナ禍になって煙草をやめるのに成功しました。煙草をや

めて太るかと思いましたが毎晩ウォーキングをしたりしてコロ

ナ禍になって体は健康に 

なったと思います。 

 

 

 

 

 

〇尾崎達哉 君 

１．コロナ禍になって相続に関しての 

相談が増えました。 

２．県外から出るのはすこし心配しました。九州に行った際にＳ

Ａに停車している車はほとんど県外ナンバーでした。 

趣味でテニスをしているのですがコロナ禍初期はテニスコ

ートが閉鎖したりしましたが、今のほうが初期より感染者は増

えていますがマスクの着用も求められなくなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇松本政彦 君 

１．木材業をしています。ウッドショックで難しい時期を迎えてい

ます。紀州材・木材価格が高騰しています。地元の製材所も

地域に密着した材木を使って活かすために木材協同組合も

しっかりと取り組んでおります。それは子供の未来のために

木材を通じて地域社会に奉仕をしているつもりです。若い子

供たちに木材・紀州材を知ってもらうためのＰＲとして７月３１

日には木材を通じたウッド教室も開催する予定です。 

２．今までは例会も欠席しませんでしたが欠席をさせて頂きまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇龍田安廣 君 

１．建築会社をしています。半導体も入りにくく少し影響がありま

した。 

２．議員会議のあとはすぐ解散します。 

あちこちにいけるようになるかと思っ 

ていましたがまた増えてきました。 

 

〇細川幸三 君 

１．自動水栓が公共施設で一斉に取り 

入れられたので物が入らなくなりました。 

コロナの影響で自動水栓が必要になっ 

たのかと思いますが、その前から半導体 

不足が少しありました。そこにコロナがきて自動水栓が一斉

に入らなくなりました。温水器も不足になり今も続いています。

ウッドショックによる影響もありました。建設関係はすべてに

関して値段が上がっているように思います。 

２．収入が減りました。不動産賃貸での収入などが減りました。

環境配慮し電気自動車を買いましたが電気代が上がってき

てお得感が感じなくなりました。 

 

 

 

 

 

 

 出席委員会 松本政彦 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告 

次回例会のご案内 
 

★8/24 例会は 

奉仕プロジェクトについて 

～皆で考えよう!! 


	1149 [2022.07.27]
	2

